

Pflegespray für Profilzylinder

Care spray for profile cylinders

Wartung und Pflege für Schlösser und Schließzylinder
Maintenance and care for locks and lock cylinders

- | | | | |
|-----------------------|-----------------------|------------------------|------------------------|
| ✓ Verschleißminderung | ✓ Geruchlos | ✓ Reduction in wear | ✓ Odourless |
| ✓ Leichtgängigkeit | ✓ Harz- und säurefrei | ✓ Smooth operation | ✓ Resin and acid-free |
| ✓ Korrosionsschutz | ✓ Salzwasserbeständig | ✓ Corrosion protection | ✓ Salt water-resistant |

Anwendung:

Das Sprührohr im Schloss/ Schließzylinder aufsetzen und sprühen.

Application:

Position the spray nozzle on the lock/ lock cylinder and spray.



Gefahr Danger

Kann für Wasserorganismen schädlich sein, mit langfristiger Wirkung. Extrem entzündbares Aerosol. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Nicht durchstechen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Vor Sonnenbestrahlung schützen und nicht Temperaturen über 50 °C aussetzen. Wiederholter Kontakt kann zu spröder oder rissiger Haut führen. Ohne ausreichende Lüftung Bildung explosionsfähiger Gemische möglich. Weißes Mineralöl (Erdöl), Kohlenwasserstoffe, C11-C12, Isoalkane, <2%. Aromaten

May cause long-term harm to water organisms. Extremely flammable aerosol. Container is pressurised: it may explode if it heats up. Keep away from heat, hot surfaces, sparks and naked flames as well as other sources of ignition. No smoking. Do not spray towards open flames or other sources of ignition. Do not pierce or burn, even after use. Avoid releasing into the environment. Keep out of the sun and do not expose to temperatures greater than 50°C / 122°F. Repeated contact may lead to rough or cracked skin. Explosive mixtures may form without sufficient ventilation. White mineral oil (crude oil), Hydrocarbons, C11-C12, isoalkanes, <2%. Aromates

Schüco Polymer Technologies KG
Selauer Straße 155 · 06667 Weißenfels
Deutschland · Tel. +49 3443 342-0

e 50 ml

Art.-Nr. Art. No. 215220